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Межрегиональное общество защиты прав потребителей имени В.Ф.Каштанова
обратилось в адрес председателя правительства России Дмитрия Медведева от
лица всех омичей. Правозащитники просят премьер-министра рассмотреть
возможность перераспределения средств, выделяемых на 300-летний юбилей
Омска, в сторону природоохранных мероприятий. Ссылаясь на сложную
экологическую обстановку, сложившуюся в мегаполисе, общественники просят
предусмотреть в рамках юбилейных подарков переведение на газ самых грязных
омских ТЭЦ – номер 4 и 5. По мнению авторов письма, это позволит улучшить
экологию города и снизить постоянно растущее число онкозаболеваний… 

      

  

 

  

Петиция МОЗПП им. Каштанова уже направлена Дмитрию Медведеву и в Минприроды
РФ. Отмечая существенную помощь федерального бюджета на празднование 300-летия
Омска, правозащитники отмечают недостаточное внимание органов власти
экологической проблематике. Между тем, «благодаря высокой концентрации на
территории города предприятий нефтехимии и энергетики, работающих на
казахстанском угле» из года в год растут не только объемы выбросов в атмосферу, но и
число онкозаболевших. Как отмечает председатель общества Лариса Моисееева,
уровень онкологических больных в Омске почти на 20 процентов превышает
среднероссийский, а среди детей этот показатель и того выше – более 25%.

  

- Выход у нас один – использовать подготовку к 300-летию Омска не только в плане
инфраструктурных изменений, но и качественных. Перевод двух самых грязных
котельных города на газ позволит наполовину сократить объемы выбросов со
стационарных источников. Представляете! Это более 100 тысяч тонн пыли, золы,
углекислот в год, которые оседают в легких горожан!! – комментирует свое письмо в
Москву Лариса Леонидовна.
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Кроме экологии общественники уповают и на экономическую составляющую перевода
омских ТЭЦ на газ. Это и повышение энергозащищенности региона, и снятие его
зависимости от казахстанского угля, ликвидация опасных золоотвалов вдоль Иртыша,
наконец, снижение себестоимости гикокалории и киловатт-часа для потребителей.

  

- Мы надеемся, что конструктивная часть нашего послания будет не только адекватно
воспринята правительством, но и приведет к какому-то реальному перераспределению
многомиллиардных средств, заложенных на юбилей Омска. Хотелось бы, чтобы
результатами остались довольны не только чиновники, но и все горожане, -
подытожила Лариса Моисеева.

  

Семен Борода.

 2 / 2


